
2021年度PTA定期総会書面決議へのご意見および回答について

　　　　

書面決議に寄せられたご意見およびご質問について、以下の通り回答を掲載いたします。

ご意見、ご質問 回答

イベントができるだけ開催できますよう、簡素化して

良いのでぜひ前向きにご検討お願いします。

イベントは地域が主催となっているものが多いため、開催

可否は主催者側に委ねられてしまうのですが、PTA主催の

活動に関しては、コロナの状況を見ながら、出来る限り開

催していけるよう検討を進めます。

活動が見えない分、予算は使わなかったのでは?

サークルなどは活動をしていなかったのでは?など

分かりづらく、コロナ禍で、PTAの活動が見えない

分、丁寧な説明が必要ではないかと思いました。

2020年度は、コロナ禍により多くのイベントが縮小、中止

になりました。サークル活動自体はできる範囲で活動して

おりましたが、小P連の大会は中止されたため、大会費の

支出はなくなっております。

以上のことから全体の支出が減ったことに伴い、2020年度

はPTA会費も12カ月ではなく、8カ月間のみの徴収となって

おります。

今後は、PTA活動に対しより見える化をしていけるよう、PTA

のHPで、活動内容をより詳しく皆さんにお知らせする機会

を設けていくとともに、年度末の活動報告などでも、詳細

がわかりやすい内容となるよう、改善していきたいと思い

ます。

PTA会費が相場より高いのに対し広報誌を地域等

に配布するための切手代を出せないことに疑問

広報誌を地域の方々へ直接お届けするのは、いつも子ど

もたちを見守ってくださる地域の方々へ、根津小学校の保

護者の代表としてご挨拶を兼ねるといった意味合いがあ

り、現在に至っております。

そのため、今後も地域との関わりの大切な一つとして、可

能な限り継続していきたいとは思っておりますが、現状の

コロナ禍の中、対面でお渡しすることに対し色々な考え方

もあるかと思いますので、今後は郵送での配布も対応して

いければと思います。

PTA会費につきましては、今後の活動内容を踏まえ、前向

きに検討していきます。

毎年PTAへの参加の意思を確認して欲しいです
今後のPTAのあり方を含め、慎重に検討を重ねていきたい

と思います。


